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Verbale n°10del01/04/2021 

L’anno Duemila ventuno (2021)il giorno 01del mese diaprilepresso l’Aula Consiliare sita nella  

Piazza D’Aragona e Tagliavia,verbalizza il SegretarioBua GiuseppeMaurizio, nominato con 

Determinazione dal Segretario n. 25 del 01/10/2020, giusta convocazione con Prot. Gen. n° 

13160del29/03/2021 per discutere i seguenti ordini del giorno: 

 

1) Invito audizione Dott.ssa Leggio per problematiche A.S.S.A.P Infranca; 

2) Ultima analisi e votazione finale del “Regolamento della Solidarietà”; 

3) Lettura del Verbale n° 7 del 19/03/2021;  

4) Vari ed eventuali. 

 

Alle ore 11:30, in prima convocazione sono presenti i Consiglieri: Mandina, Caldarera,Campagna, 

Viola, Craparotta eStuppia. Raggiunto il numero legale dei componenti il Presidente apre la seduta 

e passa la parola alla Dott. ssa Leggio convocata con giusta convocazione Prot. Gen. 13757 del 

29/03/2021 per delucidazioni sulle problematiche A.S.S.A.P Infranca. 

La Dott.ssa Leggio fa un excursus della propria carriera all’interno dell’A.S.S.A.P Infranca e una 

prefazione sulle attività che vi si svolgevano prima di subirne il fermo dovuto al mancato rinnovo 

delle convenzioni da parte degli allora Commissari Prefettizi del Comune e cioè: 

- Convitto per minori inseriti con provvedimento del Tribunale dei minori; 

- Semiconvitto per circa quaranta utenti in età scolastica; 

- Dal 2007 progetto asilo nido da 0 – 3 anni, per minori svantaggiati. 

 

Di conseguenza l’IPAB va in default, non vengono più rinnovati i contratti ai lavoratori quindi non 

liquidati tutti gli stipendi arretrati,l’unico lavoratore a rimanere è la Dott. ssa Leggio in quanto 

assunta con regolare contratto a tempo indeterminato. 

La stessa sottolinea che dal 2017 sia lei che gli ex impiegati hanno ricorso contro l’A.S.S.A.P 

Infranca attraverso decreti ingiuntivi e in seguito con relativi pignoramenticontro terzi (affittuari 



immobili A.S.S.A.P. come Banca Creval Tesorerie per acquisire tutti gli stipendi arretrati che 

ammontano a circa 200.000 euro. 

Al momento una ditta edile sotto la direzione del dott. Caime sta eseguendo dei lavori di 

ristrutturazione all’ A.S.S.A.P Infranca e il comune è in obbligo di garantire i lavori e l’avvio 

dell’asilo nido almeno per la durata di 3 anni, altrimenti sarà costretto alla restituzione di circa 

400.000 euro alla regione che già nel 2012 aveva erogato. 

La dott.ssa. Leggio conferma che l’A.S.S.A.P. Infranca è costituita da un enorme patrimonio 

immobiliare, al tal proposito il Consigliere Campagna, interessato agli immobili per l’attuazione del 

“Progetto Povertà”, chiede se possibile visitarne alcuni, tale richiesta viene resa disponibile, per 

quanto possibile, dalla dott.ssa Leggio. 

Alle ore 12:20 la dott.ssa Leggio lascia l’aula. 

La Commissione preso atto da quanto riferito, dopo un’attenta ed ampia analisi e discussione, 

decide nelle persone di Campagna, Viola, Stuppia, Caldarera, Mandina di rimettere al Sindaco e 

alle sue prerogative l’indicazione di eventuali figure all’interno del C.d.A dell’A.S.S.A.P. 

Il Consigliere Craparotta si riserva di rispondere in attesa di maggiori chiarimenti. 

Letto il “Regolamento della Solidarietà” viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Letto e approvato all’unanimità dei presenti il verbale n°7 del 19 marzo 2021. 

Alle ore 12:45 il presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

Il Segretario        Il Presidente 

F.to Bua Giuseppe Maurizio      F.to Angela Mandina 


